



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3756

10/11/2016

7994

AUTOR/A: SIXTO IGLESIAS, Ricardo (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

El compromiso de España en la lucha contra el cambio climático es firme, muestra de ello es que España está cumpliendo con sus obligaciones internacionales tanto en materia de reducción de emisiones como de financiación climática.

En el contexto de la financiación climática cabe señalar que España contribuye al esfuerzo global de lucha contra el cambio climático, realizando contribuciones a países en desarrollo. En el año 2015 se destinaron 466 millones de euros de financiación climática pública a países en desarrollo, alcanzando en el periodo 2012-2015 alrededor de 1400 millones de euros.

A lo largo de 2015, debido a la gran trascendencia de la Cumbre de París y con el fin de dar impulso y mostrar el compromiso de España hacia el objetivo de movilización de financiación climática, la Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos aprobó el compromiso de España de doblar la financiación climática internacional comparada con los niveles de 2015, movilizando la cantidad de alrededor de 900 millones de euros a partir de 2020, compromiso que anunció el Presidente del Gobierno en la Cumbre de París.

Dentro de este compromiso de financiación climática, España se ha comprometido a la aportación de 120 millones de euros al Fondo Verde para el Clima. El fondo comenzó a estar operativo a principios de 2015 por lo que el calendario de pagos establecido por España iría en consonancia con la plena operatividad del fondo en los próximos años.

Madrid, 24 de enero de 2017